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Solicitando da Sra. Prefeita informações sobre a 
compensação ambiental e destinação das árvores suprimidas em 
função das obras do Sistema BRT em Sorocaba. 

Considerando que a implantação do novo sistema de Transporte 
Rápido por Ônibus BRT (Bus Rapid Transil) depende de obras que atinge as 
avenidas Ipanema, Itavuvu, General Carneiro e Armando Pannunzio; 

Considerando que as obras, para serem executadas, estão resultando 
na supressão de árvores, conforme as já extraídas na Avenida Itavuvu. por 
exemplo; 

Considerando que a Avenida General Carneiro apresenta palmeiras- 
imperiais em sua extensão e alguns exemplares serão retirados para o andamento 
das obras; 

Considerando que o progresso é necessário, ainda mais em se tratar 
de atendimento de qualidade à população, porém é preciso atentar para a 
compensação ambiental e na melhor maneira de se preservar o patrimônio e o 
dinheiro oriundo de tributos; 

Considerando que, até o momento, existe informação de mais de 
trezentas árvores a serem plantadas como compensação, no entanto não existe 
concreta definição de corno será feita essa compensação por conta das obras do 

BRT, nem quando ela será executada; 

Considerando que as palmeiras-imperiais da Avenida General 
Carneiro são árvores de custo elevado e as suprimidas poderiam ser replantadas 
em outros locais da cidade, sem haver, assim, desperdício de tributos; 








